



千夜一夜物語はアラビアンナイトとして皆さんよくご存じだと思います。その中心的な登場人物であるシャフリヤール王は、妻が奴隸と不貞していたことを知ったことから極度な女性不信に陥り、家臣に処女を探させては、一夜を共にして、翌朝には処刑するという蛮行を繰り返しました。このよう仕える家臣は、王のために処女を見つけることに日夜奔走しました。その疲弊しきった姿を見るに耐えかねた家臣の娘シェヘラザードは、自ら王の夜の相手となり、王の蛮行を止めるための工夫を試みました。一夜の嘗みが終わつた後、妹のドニアザードから「お姉さまのお話を聞かせてください」とせが

ます。千夜一夜物語はアラビアンナイトとして皆さんよくご存じだと思います。その中心的な登場人物であるシャフリヤール王は、妻が奴隸と不貞していたことを知ったことから極度な女性不信に陥り、家臣に処女を探させては、一夜を共にして、翌朝には処刑するという

蛮行を繰り返しました。このよう仕える家臣は、王のために処女を見つけることに日夜奔走しました。その疲弊しきった姿を見るに耐えかねた家臣の娘シェヘラザードは、自ら王の夜の相手となり、王の蛮行を止めるための工夫を試みました。一夜の嘗みが終わつた後、妹のドニアザードから「お姉さまのお話を聞かせてください」とせが

ます。千夜一夜物語はアラビアンナイトとして皆さんよくご存じだと思います。その中心的な登場人物であるシャフリヤール王は、妻が奴隸と不貞していたことを知ったことから極度な女性不信に陥り、家臣に処女を探させては、一夜を共にして、翌朝には処刑するという

さて、私も駆け出しは脳神経外科医師でしたが、大学院で頭痛治療の研究に携わったことから頭痛の治療と病態解明研究に邁進、気づけば30余年経過いたしました。またこの『美楽』での連載も100回を超えて、頭痛に関しては皆様に必要にして十分な知識をお伝えすることができたのではないかと自信しております。しかし頭痛に限らず、医学全般に関しては、未だ解明されていないことがあります。そこで今回も、未だ解明はされていないものの、事実として存在している頭痛に関する話題を皆様にお話しするために、アラビアンナイトになぞらえこのよ

うなシリーズを考えました。千夜続ける待!

Profile

日本脳神経外科学会認定医、日本頭痛学会監事を歴任。日本頭痛学会認定専門医。東京女子医科大学病院脳神経センター頭痛外来客員教授、獨協医科大学神経内科学講座臨床准教授、一般社団法人グリーフケアパートナーリアリスト。

ほかに、汐留シティセンター・セントラルクリニック、阿見第一クリニック、小山すぎの木クリニック、マミーズクリニック、伊豆大島医療センターの頭痛外来を担当。

昭和61年3月日本医科大学卒業。学会活動をはじめ、NHK「さようの健康」「クローズアップ現代」など、テレビ出演も多い。「頭痛女子のトリセツ」(マガジンハウス)をはじめ、頭痛関連の著書多数。

千夜一夜の頭痛物語序章

清水俊彦

text by Toshihiko Shimizu



新刊『マンガでわかる頭痛・めまい・耳鳴りの治し方』
監修/清水俊彦 推薦/佐渡島廣平
新紀元社 (1,080円(税込)) 販売中。

